



St. Marien, Kirchnüchel

Wallfahrt der CE im Erzbistum Hamburg nach Kirchnüchel / SH-Schweiz

am 29. August 2015

- Maria - Tempel des Hlg. Geistes -

Papst Benedikt XVI hat am 23. Mai 2010 auf dem Petersplatz folgendes Wort geprägt: „Wo auch immer sich die Christen mit Maria am Gebet versammeln, schenkt der Herr seinen Geist.“
In diesem Sinne wollen wir diese Wallfahrt ausrichten.

- Wir halten Lobpreis zur Ehre Gottes
- Wir feiern gemeinsam die Heilige Messe mit Pastor Stanislaw Serafin aus Eutin

Wir wollen unsere Aufmerksamkeit an diesem Tag besonders auf Maria richten:

- Wir schauen auf Maria die wahrhaft Glaubende
- Wir beten mit Maria der geisterfüllten Prophetin
- Wir erbitten mit Maria den Heiligen Geist

Auf dem Weg nach Kirchnüchel laden wir dazu ein, den Rosenkranz zu beten und zu singen.

Ankommen: 13:00 Uhr Ende: ca. 17:00 Uhr

Anschrift: St. Marien-Kirche Kirchnüchel 1, 23714 Kirchnüchel

Im Anschluss an den geistlichen Teil des Tages können wir noch eine Zeit gesellig beisammen sein und auf der Wiese hinter der Kirche Picknick halten; bei schlechtem Wetter suchen wir möglichst ein Pfarrgemeindezentrum in der Nähe auf.

Jede/r möge hierfür selbst etwas (Essen, Getränke) dazu beitragen – ggfls. auch einen Grill mitbringen.

Kirchnüchel liegt nahe der höchsten Erhebung von SH – dem Bungsberg (168 m).

Es war schon im Mittelalter ein bekannter Marien-Wallfahrtsort, der in Folge der Reformation in Vergessenheit geriet und erst in der Neuzeit als Wallfahrtsort wiederbelebt wurde.

Weitere Informationen erteilt gerne:

Elfriede Körbel, Kiel

E-Mail: frieda.koe@t-online.de

Veranstalterin: